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 ATA DA REUNIÃO HÍBRIDA DA COMISSÃO DE 

PLANEJAMENTO ORÇAMENTÁRIO E FINANCEIRO 

DO CENTRO DE EDUCAÇÃO (CPOF-CE), 

REALIZADA ÀS QUATORZE HORAS E DEZ MINUTOS 

DO DIA QUATORZE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E 

VINTE E DOIS, POR MEIO REMOTO. PARTICIPARAM 

DA REUNIÃO OS SEGUINTES PROFESSORES E 

TÉCNICOS-ADMINISTRATIVOS: PRESIDENTE DA 

COMISSÃO, BRETT VAN LOON, JANINHA GERKE, 

CARINA COPATTI, EDIVALDO RODRIGUES DA 

SILVA, DIOGO DIAS BREDA E BRENO EFFGEN 

RODRIGUES.   

  

O senhor presidente da Comissão iniciou a reunião com as seguintes PAUTAS: 

PAUTA 1: SOLICITAÇÃO DE REFORMA DOS GABINETES DE DOCENTES 

DO ED. PAULO FREIRE (IC-IV): 1) Como foi apresentado e aprovado na 

Reunião do dia 09 de novembro de 2022 não houve discussão. 

Foi proposto a ideia de dividir a sala 32 andar superior (a maior sala do IC-IV), 

sendo assim, a sala se tornaria duas. Os dois PET’s iriam para essa sala 

liberando as outras duas, podendo ter mais duas salas de aula sobrando. 

 

PAUTA 2: SOLICITAÇÃO DE AMPLIAÇÃO DO EDIFÍCIO PAULO FREIRE: 

Primeiro foi apresentado a planta com as propostas de ampliação do IC-IV e 

detalhado conforme os anexos 01 e 02. 

1.  N° 1:  No primeiro andar será construído, onde já existe a base, a 

plataforma elevatória;  

Ao entorno da plataforma elevatória será construído cinco 

gabinetes de docentes no primeiro piso; 
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No lado direito será construído uma área de convivência contendo 

um  banheiro com fraldário, banquinho com cadeiras fixas, 

podendo ser um espaço para ciranda da Ledoc, quando estão em 

período de Tempo Universidade(TU). 

 

2. N° 2: No primeiro piso no lado esquerdo do IC-IV serão construídas 

3 grandes salas de aula. 

3. N° 3: No segundo piso será construído 4 salas de aula no lado 

direito. 

4. N° 4: No segundo piso será construído 3 salas de aula no lado 

esquerdo. 

Após a apresentação e os esclarecimentos referente à planta, o 

projeto foi APROVADO. 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às quatorze e dez e eu, 

Breno Effgen Rodrigues, lavrei a presente ata.  

 

  

 

Breno Effgen Rodrigues 

Divisão de Gestão Administrativa 
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